

Sonnenkönig glänzt silbern

Haag Molkenteller mit drei zweiten Plätzen

Dorsten. Über drei zweite Plätze in der Dressur konnte sich Sabine Haag Molkenteller vom Gut Hohenkamp Turniersportclub bei Turnieren in der Umgebung freuen.

Mit dem in ihrem Besitz befindlichen vierjährigen Hannoveranerwallach „Sonnenkönig S“ und der hervorragenden Wertnote 7,9 belegte Sabine Haag Molkenteller in der Reitpferdeprüfung in Gelsenkirchen-Scholven den zweiten Platz.

Zudem gab es für sie beim Turnier in Gelsenkirchen-Scholven in der Dressurpferdeprüfung Klasse A ebenfalls mit „Sonnenkönig S“ und der Wertnote 7,1 mit dem siebten Rang eine weitere Platzierung.

Und auch auf dem Reitturnier in Velen sicherte sich Sabine Haag Molkenteller mit „Sonnenkönig S“ und der guten Wertnote 7,5 Silber in der Dressurpferdeprüfung Klasse A.

Die dritte silberne Schleife schlug für Sabine Haag Molkenteller und „Sonnenkönig S“ dann beim Sommerturnier in Barlo-Bocholt zu Buche. Dort kam das Duo in der Dressurpferdeprüfung Klasse A mit der ansprechenden Wertnote 7,2 ebenfalls auf einen zweiten Platz. *alf*